

**PORQUE A LA TIERRA DESDE
MIS HONDURAS
(Ángelos Sikelianós)**

**Porque a la tierra desde mis honduras
glorifiqué confiado en ella
y nunca desplegué mis alas secretas al volar,
sino cabal finqué mi mente en el sigilo,
de nuevo el manantial hasta mi sed se alza,
fuente de vida, fuente y danza de mi gozo.**

**Porque jamás he ponderado los cuándoos
y los cómoos
al sumergir mi pensamiento en toda hora
tal si celaran una a una su innúmero designio,
resplandece el instante rotundo en mi cerebro
y a calmas o tormentas por igual desafiando
el fruto cae del centro celeste a mis entrañas.**

**Porque no he dicho yo “aquí la vida empieza,
allí concluye”,
sino “un día de lluvia depara luz más rica...
y el temblor nos confiere más sólido cimiento,
pues el viviente pulso de la tierra feraz late
escondido”,
lo que efímero andaba cual rumazón disuélvese,
la magna Muerte misma fraterniza conmigo.**